

Frau Männig-Güney erkundigte sich, ob fehlende Rückmeldungen von Kindertageseinrichtungen auf nicht vorhandenen Bedarf oder auf den Fachkräftemangel zurückzuführen seien.

Frau Schlich antwortete, dass Fördermittel nur an Kindertageseinrichtungen vergeben werden könnten, die sich mit einem Konzept zu Möglichkeiten der Erweiterung der Öffnungszeiten beworben hätten. Allerdings fehle aufgrund des Fachkräftemangels oftmals das Personal für ein solches Konzept.

Der Jugendhilfeausschuss nahm im Übrigen den Inhalt der Vorlage zur Kenntnis.